

《单词百科:Jiuzhaigou是什么意思?Jiuzhaigou怎么发音?Jiuzhaigou的解释和用法》

英语单词Jiuzhaigou是什么意思?Jiuzhaigou怎么读?Jiuzhaigou怎么发音?简答网为您整理了Jiuzhaigou的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



Jiuzhaigou的意思

1、九寨沟;

Jiuzhaigou的双语例句

1、Jiuzhaigou is equipped with environment-friendly restrooms and recycle bins.

九寨沟配备了友好环境休息室和可回收箱.

2、Jiuzhaigou Valley is a nature reserve located in China's Sichuan province.

九寨沟是位于中国四川省的自然保护区.

3、 Jiuzhaigou is a scenic resort famous for its beautiful lakes and mountains.

九寨沟是著名的风景区,那里山美水更美.

4、 This singular spectacle can only be seen in Jiuzhaigou -- a natural preserve.

这种独特的景观,只有在这个自然保护区才能见到.

5、 Virginal beauty , illusion al reality-that is Jiuzhaigou, one of nature's masterpieces!

九寨沟, 原始而华美, 奇幻而现实!大自然的杰作 啊!

6、 In winter, Jiuzhaigou becomes especially tranquil and serene, poetic and picturesque.

冬日, 九寨沟变得尤为宁静, 尤为充满诗情画意.

7、 And Jiuzhaigou presents another View.

九寨沟风光,却又是另一番景象了.

8、 Jiuzhaigou in winter is not so cold as people imagine.

冬季的九寨沟并不像人们想象的那样寒冷.

9、 Has an excellent destination in addition south Jiuzhaigou : Huanglong.

在九寨沟南另有一绝妙去处:黄龙.

10、 Traveling to Jiuzhaigou, one feels as if he were in a dream.

到九寨沟旅游, 感觉如在梦幻中.

11、 You know , I'm planning a tour to Jiuzhaigou Valley.

我正打算去九寨沟旅游.

12、 During the holiday, they visited Jiuzhaigou, and they went Guilin as well.

在假期, 他们游览了九寨沟, 还去了桂林.

13、 The golden season of traveling to Jiuzhaigou is in autumn.

秋季是九寨沟旅游的黄金季节.

14、Water is part and parcel of Jiuzhaigou's beauty.

水是九寨沟之美的重要组成部分.

15、Jiuzhaigou is just like an emerald.

九寨沟就像一颗绿宝石.

以上是简答网为您整理的Jiuzhaigou怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于Ji

uzhaigou的用法

、Jiuzhaigou的释义、Jiuzhaigou

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Jiuzhaigou>

